
Уважаемые товарищи!
Наши соотечествеННики!

В этом году исполняется 78 лет со 
дня окончания самой страшной войны 
в истории человечества. Войны, стер-
шей с лица земли тысячи больших и ма-
лых городов, поселков и деревень. Вой-
ны, изменившей судьбы миллионов со-
ветских граждан.

Путь к Великой Победе был долог 
и труден. Советский солдат самоотвер-
женно оборонял подступы к Москве, 
под свистом пуль и грохот снарядов до-
ставлял хлеб в осажденный врагом Ле-
нинград, защищал Сталинград, Курск 
и Орел, Белгород и Киев, Харьков и 
Минск, Одессу и Севастополь, водрузил 
Красное знамя над Рейхстагом.  

Победа советского народа в Вели-
кой Отечественной войне не только га-
рантировала свободу и независимость 
народам мира, но и продемонстриро-
вала врагам и недругам, что в мире нет 
сил, способных одолеть нашу многона-
циональную державу.

На протяжении минувшего столетия 
Россия дважды стояла у истоков круп-
нейших перемен в истории мира. Так 
было в 1917 году, когда победа Велико-
го Октября ознаменовала наступление 
новой вехи в истории человечества. Так 
было и в мае 1945-го, когда разгром 
фашизма привел к укреплению рабо-
чего движения на планете. Социализм 
упрочил свои позиции в странах Восточ-
ной Европы, Латинской Америки, Афри-
ки и Азии.  

Сегодня нашему Отечеству вновь 
угрожают немецкими танками и запад-
ным оружием. Последыши Гитлера, вну-
чата фашистских недобитков, «лесных 
братьев» и бандеровцев, вольготно жи-
вущие на «пожертвования» «сердоболь-
ных борцов за демократию», грезят о 
развале России.  

Планы так называемых «властели-
нов мира» мало, чем отличаются от гит-
леровской стратегии войны против на-
родов СССР. Нынешние империалисты 
не скрывают своих коварных замыс-
лов. Их цель - расчленение страны пу-
тем разжигания межнациональных 
войн с последующим истреблением 
нетрудоспособного населения и  пре-
вращением наших земель в сырьевые 
придатки стран Запада и США с бес-
платной рабочей силой. Такого быть не 
должно! Мы обязаны выстоять! Высто-
ять и победить!    

Мы, участники Общероссийско-
го штаба протестных действий, горячо 
поддерживаем и полностью разделяем 

позицию Председателя ЦК КПРФ Г.А. 
Зюганова о необходимости сплоче-
ния представителей всех народно-
патриотических сил нашей державы 
в этот суровый для России час. Сей-
час не время для  словесных баталий и 
дискуссий!

Мы обращаемся к руководству 
страны с призывом тщательно изучить 
опыт работы Компартии в годы Второй 
мировой войны. В своем докладе к 27-
й годовщине Великой Октябрьской со-
циалистической революции, 6 ноября 
1944 года, И.В. Сталин особо отмечал: 
«Социалистический строй, порожден-
ный Октябрьской революцией, дал на-
шему народу и нашей армии великую 
непреоборимую силу». Вся мощь совет-
ской промышленности была брошена 
на борьбу с захватчиком. Великая По-
беда ковалась в боях и походах, в ма-
стерских и цехах.  Мы солидарны с руко-
водством КПРФ о необходимости все-
общей мобилизации сил и ресурсов во 
благо Родины.

Наши противники надеются, что 
время сотрет память о великом подви-
ге советского народа. Именно поэтому, 
как грибы после дождя, в странах быв-
шего Советского Союза появляются му-
зеи советской оккупации, мемориалы 
жертвам Голодомора. Сносятся памят-
ники советским воинам, устраиваются 
пляски на костях погибших солдат, про-
водятся факельные шествия. Мы не же-
лаем им уподобляться!

Общероссийский штаб протест-
ных действий выступает за сохранение 
исторической памяти, за возрождение 
патриотического воспитания граждан 
Российской Федерации. Именно поэто-
му мы считаем неприемлемым стрем-
ление властей скрывать подальше от 
людских глаз за различными «декора-
тивными масками» Мавзолей Ленина 
в дни празднования Дня Победы. Участ-
ники Парада Победы 9 мая 2023 года 
заслуживают того, чтобы услышать при-
ветствие Верховного Главнокомандую-
щего с трибуны Мавзолея Владимира 

Ильича Ленина. Столь знаменательное 
событие явилось бы ярким символом 
нашей духовной крепости и единства. 
Без этих качеств нам не победить!

ДА ЗДРАВСТВУЕТ 
НАША МОГУчАя РОДИНА!

ДА ЗДРАВСТВУЕТ ВЕЛИКАя ПОБЕДА!

В составе Общероссийского Штаба За-
явление подписали:

Коммунистическая партия Российской 
Федерации;  Московский городской коми-
тет КПРФ; Московский областной комитет 
КПРФ; Ленинский коммунистический союз 
молодежи Российской Федерации; Межреги-
ональная общественная организация «Союз 
советских офицеров»; Российская коммуни-
стическая партия - КПСС; Движение «За воз-
рождение отечественной науки»; Движение 
в поддержку армии и оборонной промыш-
ленности (ДПА); Общественное движение 
«За новый социализм»; Общероссийская 

общественная организация «Российские 
ученые социалистической ориентации»; Про-
фсоюз работников инженерно-авиационных 
служб гражданской авиации России; МОО 
садоводов, огородников, дачников «Цвету-
щая Родина»; Общероссийское обществен-
ное движение «Всероссийский женский 
союз - «Надежда России»; Межрегиональ-
ная общественная организация «ОЛИМП»; 
Профсоюз летного состава России; КРОО 
«Молодежный лагерь «Донузлав»; КРОО 
Общественно-патриотический проект «На-
ша Великая Победа»; Независимый студен-
ческий профсоюз «Дискурс»; газета «Прав-
да»; газета «Правда Москвы»; газета «Подмо-
сковная правда»; Редакция телекомпании 
«Красная линия»; Межрегиональная обще-
ственная организация по поддержке этиче-
ских норм в обществе «Содружество граж-
дан «Долг»; Межрегиональная общественная 
организация «Ленин и отечество»; Больше-
вистская платформа в КПСС; Революцион-
ное коммунистическое движение РФ; Меж-
региональный профсоюз специалистов те-
лекоммуникационных систем «Связист»; 
Всероссийское созидательное Движение 
«Русский Лад»; Молодежный коммунистиче-
ский клуб «Красный Еж»; Союз коммунисти-
ческих партий - Коммунистическая партия 
Советского Союза (СКП-КПСС); Международ-
ный Союз Комсомольских организаций - 
ВЛСМ (МСКО-ВЛКСМ); Общероссийское об-
щественное движение «Дети войны»; Ассо-
циация министров СССР;  Общероссийское 
движение «Трудовая Россия»; Профсоюз ави-
аработников радиолокации, радионавига-
ции и связи России; Исполком Съезда граж-
дан СССР; Общественное движение «Левый 
фронт»; Общественное движение «Моссо-
вет»; Общественное движение «Образова-
ние для всех»; Межрегиональный профсо-
юз работников общественного транспорта; 
представитель работников должника ООО 
«Авиакомпания «Вим-Авиа»; Мурманский 
региональный профсоюз транспортных ра-
бочих «Защита»; Журнал «Наш Современ-
ник»; Некоммерческое партнерство - Ассо-
циация «Издательский дом «Наша правда»; 
ООО СТ «Маркет»; ООО «РегионСнаб»; Ме-
бельная фабрика «Айвори-интерьеры»; ООО 
«Джил Фуд»; ЗАО «Совхоз им. Ленина»; ООО 
мясокомбинат «Звениговский»; ООО «Завод 
Станкоконструкция». п
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алексаНдр НаУмов: 
ЗА чЕТыРЕ ГОДА МУСОРНОй РЕФОРМы 
КАРДИНАЛьНыХ ИЗМЕНЕНИй НЕ ПРОИЗОШЛО
московская область ПРИНяЛА 
СОюЗНый АНТИФАШИСТСКИй АВТОМАРШ 
«НАША ВЕЛИКАя РОДИНА» 3
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Геннадий ЗюГанов: 
«АнтифАшистский форум 

в минске стАнет вАжнейшим 
политическим событием»

ленин.
росссия.
победа!

18 Апреля, предвАряя пленАрное зАседАние 
Госдумы, перед журнАлистАми выступил 

председАтель Цк кпрф, руководитель 
фрАкЦии кпрф в Госдуме Г.А. зюГАнов.

22 Апреля - день рождения 
в.и. ленинА

«ни шагу назад!»
обрАщение общероссийскоГо штАбА протестноГо 
движения к коммунистАм, всему нАроду россии

Владимир Ильич Ленин (родился 22 апреля 1870 г.) - величай-
ший гений человечества, продолжатель дела и учения Маркса и 
Энгельса, основатель большевизма, создатель большевистской 
партии и Коммунистического Интернационала, организатор и 
руководитель первого в истории государства диктатуры пролета-
риата, вождь, учитель и друг трудящихся всего мира. Никогда еще 
после Маркса освободительное движение пролетариата не вы-
двигало такой гигантской фигуры, как Ленин. Вся его жизнь была 
образцом непримиримой борьбы с врагами народа за счастье 
всего трудящегося человечества. - 21-22 апреля в Минске пройдет антифа-

шистский форум. Мы проведем его совместно с 
руководством Белоруссии. Этот форум станет 
важнейшим политическим событием. В форуме 
примут участие более 50 стран.

Я благодарю всех, кто откликнулся на наш 
призыв, и кто будет участвовать в этом форуме. 
Предлагаю вам подробно осветить это важней-
шее событие. Мы раскроем корни фашистской 
банды, которая уничтожила на планете почти 70 
миллионов граждан.

Считаю, что сегодня будет исключительно 
важным, чтобы все лево-патриотические силы 
поддержали то обращение, которое примет этот 
форум.

Мы посетим Хатынь, где заранее провели 
все необходимые работы. Там, в Хатыни, наци-
сты и бандеровцы расправлялись над мирными 
гражданами. Это преступление, которое не име-
ет срока давности.

То, что сегодня творят нацисты и бандеров-
цы на Украине, подтверждает наш общий вывод. 
Мы с первого дня заявляли о необходимости при-
знания Луганской и Донецкой народных респу-
блик. Мы призывали к освобождению Русского 
Мира от фашизма и нацизма.

Наша партия подготовила программу сувере-
нитета для нашей экономики. Президент в своем 
выступлении отметил, что ключевыми задачами 
на ближайшее время будет утверждение сувере-
нитета и национальных традиций.

Суверенитет нам обеспечивает ракетно-
ядерное оружие. Но оно обеспечивает внеш-
ний суверенитет. Внутренний суверенитет мо-
жет быть обеспечен только новой финансово-
экономической политикой. Такую политику 
предлагает наша партия. В ходе отчета премьер-
министра Мишустина в Госдуме, мы не только за-
дали эти вопросы, но мы также предложили це-
лый ряд программ, которые можно реализовать, 
скорректировав тот бюджет, который утвержден 
Госдумой.

Первое и главное направление - это развитие 
экономики. Почти половина крупнейших предпри-
ятий нашей страны принадлежит иностранному 
капиталу. Мы считаем, что надо немедленно про-
вести все необходимые меры, чтобы эти пред-
приятия подчинялись Российскому Правитель-
ству, а не тем, кто из-за океана дирижирует этими 
производствами и не дает нам успешно разви-
вать, прежде всего, станкостроение, электронику, 
приборостроение и робототехнику.

В этой связи мы предложили закон «Образо-
вание для всех» и уникальный опыт, который за-
кладывал Жорес Иванович Алферов в своем уни-
кальном университете. Мы предлагаем Прави-
тельству и «Единой России» изучить этот опыт.

Я недавно встречался с руководителями 
Академии наук. Они готовы максимально помочь, 
чтобы этот опыт стал достоянием всех крупных 
промышленных центров, где можно создать та-
кие университеты, которые объединяют талант-
ливых ребят, хорошую вузовскую академическую 
программу, опытное производство и новейшие 

технологии. К этому сейчас проявляет интерес и 
московская мэрия.

Важнейшее направление связано с финан-
совым суверенитетом. Сегодня была встреча с 
председателем Центробанка Набиуллиной. Мы 
обсудили все ключевые вопросы. Фракция зада-
ла почти полсотни вопросов.

Надо отдать должное, что Центробанк и его 
правление отнеслись к депутатам уважительно. 
Они представили письменные ответы по каждо-
му нашему вопросу. Полагаю, что они прислуша-
ются и к нашим предложениям.

Одно из важнейших наших предложений - 
остановить отток капитала из страны и все сде-
лать, чтобы вызволить из неволи 350 миллиардов 
долларов, которые застряли в иностранных бан-
ках, куда отвезло их российское правительство.

Для нас принципиально важен и духовный 
суверенитет. Программа образования и патрио-
тического воспитания, которую предложила наша 
партия, заслуживает особого интереса. Мы про-
ведем в мае пленум, посвященный патриотиче-
скому воспитанию. Готовятся к этому пленуму и 
наше комсомольское и пионерское движения. Го-
товится и Штаб протестных действий. Он прове-
дет массовые мероприятия во всех регионах Рос-
сии 22 апреля, 1 и 9 мая. Большой антифашист-
ский марш СКП-КПСС проведет 22 апреля в День 
рождения В.И. Ленина. В этот же день вместе с 
руководством Правительства Белоруссии выса-
дим аллею мира и созидания. Белоруссия объя-
вила этот год годом мира и созидания. Мы полно-
стью поддерживаем это движение.

Мир, дружба  и справедливость  - высшие 
ценности на Земле. Неслучайно три праздника 
объединились.

Мы отметим 22 апреля День рождения В.И. 
Ленина. Это гений, который предложил новый 
мир, где труд, а не капитал стал определять бу-
дущую судьбу человечества.

Первое мая. Без солидарности трудящихся 
невозможно решить ни один вопрос.

Девятое мая. Наша историческая Победа в 
1945 году была итогом Ленинско-Сталинской мо-
дернизации. Я приглашаю вместе с нами отме-
тить эти 

Коммунистическая партия российской 
федерации запустила новый про-
ект, позволяющий защитить интересы 

наемных работников. теперь любой, кто 
столкнулся с нарушением трудовых прав, 
может обратиться на горячую линию и 
получить необходимую помощь. квалифи-
цированные юристы готовы провести кон-
сультацию и подготовить документы. при 
необходимости к решению проблемы мо-
гут быть привлечены региональные и феде-
ральные депутаты.

кроме того, проект нацелен и на взаи-
модействие с профсоюзными организа-
циями. опыт такой работы широко изве-
стен. к примеру, в санкт-петербурге на-
лажено эффективное сотрудничество 
парторганизаций с независимыми про-
фобъединениями, включая межрегиональ-
ную «рабочую ассоциацию». коммунисты 
ульяновской области поддерживают про-
фсоюз «защита». большой резонанс вы-
звала забастовка наземного персонала 
«Аэрофлота» в аэропорту шереметьево 
в 2021 году. тогда благодаря совместным 
действиям кпрф и независимого профсо-
юза удалось отстоять права диспетчеров. 

новый партийный проект - не альтерна-
тива независимым профсоюзам.  напро-
тив, он направлен на эффективное взаи-
модействие с ними, чтобы совместными 
усилиями защищать справедливые требо-
вания тружеников в условиях постоянного 
давления буржуазии на права трудящихся. 
подчас профессиональным объединени-
ям требуется не только юридическая защи-
та, но и политическое влияние коммуни-
стической партии. 

на основе нового проекта кпрф и про-
фсоюзы смогут оперативно обменивать-
ся информацией и совместно разраба-
тывать поправки в действующее законода-
тельство. теперь этой деятельности придан 
системный характер.

чтобы отстоять свои права и получить 
бесплатную юридическую помощь, трудя-
щиеся могут обратиться на прямую линию 
по телефону: 8 800 500 28 37. также любой 
желающий может посетить сайт kprfprof.
ru,чтобы узнать о проекте больше и оста-
вить, при необходимости, заявку.

только единым фронтом 
мы можем дАть отпор посяГАтельству 

нА нАши прАвА.

Цветы вождю 
мировоГо 

пролетАриАтА  
22 апреля 2023 Г., в день 153-й 

Годовщины со дня рождения 
в.и. ленинА,  кпрф проведет 

торжественное возложение 
венков и Цветов к мАвзолею 

ленинА нА крАсной площАди.
сбор учАстников: в 11-30 

нА мАнежной площАди возле 
пАмятникА мАршАлу жукову 

(ст. метро «площадь революции», 
«театральная», «охотный ряд»).
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важная тема депутат-это работа

АлексАндр нАумов: 
за четыре года мусорной 
реформы кардинальных 

изменений не произошло

11 апреля в Государствен-
ной Думе состоялся орга-
низованный по инициати-
ве фракции КПРФ «круглый 
стол»: «Законодательное обе-
спечение сбора, транспорти-
ровки и утилизации твердых 
коммунальных отходов в Рос-
сийской Федерации». Депута-
ты фракции КПРФ в Мособ-
лдуме во главе с зампредом 
Мособлдумы, руководителем 
фракции КПРФ Александром 
Наумовым приняли участие 
в его работе Елена Мокрин-
ская, Татьяна Никитас.

«круглый стол» открыл 
Председатель Цк кПрФ, ру-
ководитель фракции кПрФ в 
государственной думе генна-
дий Зюганов. в мероприятии 
приняли участие: заместитель 
Председателя Цк кПрФ, руко-
водителя аграрного комитета 
государственной думы, ака-
демик ран владимир кашин, 
первый заместитель руково-
дителя фракции кПрФ нико-
лай коломейцев, депутаты 
госдумы, региональных пар-
ламентов, представители фе-
деральных органов исполни-
тельной власти, руководители 
компаний, осуществляющих 
обращение с Тко, ученые и 
преподаватели вузов.

руководитель фракции 
кПрФ в мособлдуме алек-
сандр наумов выступил с до-
кладом о реализации в Под-
московье «мусорной рефор-
мы», начавшейся в 2019 
году. в своем выступлении он 
отметил:

  в московской агломера-
ции: москве и Подмосковье в 
год образует до 12.5 миллио-
нов тонн коммунальных от-
ходов, что составляет 20% от 
производимых в россии Тко.

в московской области, 
при проведении мусорной 
реформы, был применен шо-
ковый метод. одновремен-
ное закрытие ряда располо-
женных в Подмосковье поли-
гонов привело к мусорному 
коллапсу. Это стало катализа-
тором стихийных протестов.

При проведении рефор-
мы ставились благие цели: 
закрытие ненавистных сва-
лок, рекультивация полиго-
нов, раздельный сбор мусо-
ра, извлечение до 40% полез-
ных фракций, современные 
комплексы по переработке 
отходов, новые площадки по 
сбору мусора и современные 
заводы по переработке остат-
ков мусора после сортиров-
ки. Под эти благие цели на-
роду объявили новые тарифы 
на вывоз мусора. для повы-
шения доходов региональных 
операторов был введен эко-
номически необоснованный 
и социально несправедливый 
расчет норматива образова-
ния Тко, исходя из площади 
жилого помещения в много-
квартирных домах и в инди-
видуальных жилых домах. в 
результате тарифы на вывоз 
Тко значительно выросли, в 
среднем на 100%.

московскую область по-
делили на семь кластеров и 
заключили контракты с рего-
ператорами на 10 лет.

в результате, те компа-
нии, которые работали до ре-
гиональных операторов, бы-
ли или вытеснены с рынка, 
или привлечены на кабаль-
ных условиях на подряд. 

каковы же итоги этих шо-
ковых реформ

объявили о закрытии всех 
39 мусорных полигонов на 
территории Подмосковья. в 
настоящее время законче-
на рекультивация 17 полиго-
нов Тко. Запланировано к 
2024 году рекультивировать 
еще 10 полигонов. Посколь-
ку реализация федерального 
проекта «Чистая страна» рас-
считана до 2024 года, то 12 
закрытых полигонов москов-
ской области не попали в дан-
ный проект.

в настоящее время мини-
стерством природных ресур-
сов и экологии российской 
Федерации вопрос о форме 
и объемах финансирования 
мероприятий по ликвидации 
объектов накопленного эко-
логического вреда окружаю-
щей среде, не вошедших в 
федеральный проект «Чистая 
страна», не проработан.

к началу 2023 г. введе-
но в эксплуатацию 11 кПо 
(комплексы по переработ-
ке отходов). официально за-
является, что на них сорти-
ровку проходят 100% всех 
поступающих отходов, 50% 
из которых направляется 
на вторичную переработку. 

Эксперты оценивают про-
цент отправляемых на пере-
работку отходов значительно 
меньше.

в любом случае Подмоско-
вье по сравнению с другими 
регионами значительно про-
двинулось в экологической 
реформе, но до оптимистич-
ных реляций далеко.

на территории москов-
ской области образуется 4,1 
млн тонн Тко в год. соглаше-
нием между правительствами 
москвы и московской обла-
сти предусмотрено поступле-
ние на объекты московской 
области до 3,4 млн тонн Тко 
города москвы. общий объ-
ем поступающих на объек-
ты области Тко составляет до 
7,5 млн тонн в год. вместе с 
тем, захоронение Тко в 2022 
году, согласно данным пред-
приятий, составило 50% от 
общего потока Тко, 50% вхо-
дящего потока направляется 
на утилизацию и вторичную 
переработку.

Фактически  кПо - это 
крупные сортировочные 
предприятия, на которые сво-
зятся отходы для дальнейшей 
обработки и извлечения по-
лезных фракций, процент из-
влечения составляет на насто-
ящий момент не более 20%. а 
остальное складируются на 
территориях кПо на времен-
ное хранение, ожидая своей 
утилизации на мусоросжига-
тельных заводах. в москов-
ской области строятся четыре 
таких завода по термической 
обработке Тко, с проектной 
мощностью каждого в 700 ты-
сяч тонн/год, которые в луч-
шем случае заработают толь-
ко в 2024 году. к тому же пер-
спективы их эксплуатации и 
соблюдения технологии вызы-
вают опасения граждан и экс-
пертного сообщества. но учи-
тывая мощности строящихся 
заводов, процент отбора при 
сортировке и накопившиеся 
«хвосты» за четыре года ре-
формы в московской обла-
сти, с уверенностью можно 
сказать, что кПо фактически 
превратились в новые полиго-
ны, взамен закрытых.

отсюда постоянные жало-
бы граждан на неприятные 
запахи и загрязнение водных 
объектов. Так, в алексинском 
карьере, находящемся прак-
тически в черте города клин, 
высота горы мусора за полто-
ра года значительно выросла, 
системы дегазации и очистки 
фильтрата не справляются. 

Такая же ситуация с кПо 
«Юг», расположенном в рай-
оне села мячково, городского 
округа коломна.

с аналогичными пробле-
мами сталкиваются гражда-
не проживающие поблизости 
и других кПо.

Идею раздельного сбора 
рекламировали как благую 
цель: приучить наших граждан 
культуре обращения с отхода-
ми и облегчить отбор фрак-
ций для повторного исполь-
зования для производства 
новой продукции. для этого 
установили синие контейне-
ры, в которые сознательные 
граждане складывают стек-
ло, пластик, бумагу и т.д. все 
это собирает специальная ма-
шина с синей раскраской и 

везет на специальный уча-
сток для дальнейшей сорти-
ровки. а по факту при сорти-
ровке мусора извлекают до 
20% полезных фракций. граж-
дане в домашних услови-
ях никогда не смогут разде-
лить свой мусор по полезным 
фракциям или их жилье пре-
вратится в сортировочную 
станцию, а мусор правильно 
не разделенный по фракциям 
подлежит полному циклу об-
работки. но из-за логистиче-
ских издержек (отдаленность 
кПо от мест сбора отходов) 
спецмашины с раздельным 
мусором разгружаются на му-
сороперегрузочных станциях, 

снизить уровень негативного 
воздействия на окружающую 
среду за счет отказа от раз-
мещения медицинских отхо-
дов и предотвращения обра-
зования несанкционирован-
ных свалок.

По прошествии четырех 
лет реформы московская 
область хотя и продвинулась 
дальше остальных регионов 
в реализации федерально-
го проекта «Чистая страна», 
но кардинальных изменений 
в системе обращения с отхо-
дами не произошло. не бы-
ло введено в эксплуатацию 
ни одного объекта по утили-
зации отходов. Упор сделан 

на строительство 4 заводов 
по термической обработке 
(энергетической утилизации) 
Тко. другие способы утилиза-
ции даже не рассматривают-
ся. Хотя существует пиролиз-
ная технология непрерывного 
цикла для утилизации отходов, 
доказавшая свою эффектив-
ность и безопасность, к то-
му же более дешевая. Жите-
ли получили повышение тари-
фов и огромное количество 
несанкционированных сва-
лок на своей территории.

конечно, реформа в сфе-
ре обращения с отходами 
давно назрела и необходима, 
экологические проблемы в 
стране и московской агломе-
рации требуют кардинальных 
решений и, на наш взгляд, 
есть способы их решений. но 
решать их необходимо не за 
счет населения, а с реформы 
методов захоронения, созда-
ния современных предприя-
тий по переработке так назы-
ваемых хвостов, внедрения 
новых технологий по утилиза-
ции мусора. вот здесь и нуж-
ны региональные операто-
ры, а сбор и первичную обра-
ботку отходов нужно оставить 
бизнесу, поставив его в жест-
кие нормативные рамки.

В сВязи с этим 
предлагается:

• Рекомендовать Мини-
стерству природных ресурсов 
и экологии Российской Феде-
рации включить мероприя-
тия по ликвидации объектов 
накопленного экологическо-
го вреда окружающей среде, 
выявленных на территории 
Московской области в наци-
ональный проект «Экология»;

• Законодательно закре-
пить создание системы цен-
трализованного обращения с 
медицинскими отходами;

• Исключить расчет нор-
матива образования ТКО 
исходя из площади жило-
го помещения в многоквар-
тирных домах и в индивиду-
альных жилых домах как эко-
номически необоснованный. 
При расчете норматива об-
разования ТКО использовать 
в качестве единицы физиче-
ское лицо, а в случае органи-
зации раздельного сбора от-
ходов - по количеству и объе-
му контейнеров;

• Активизировать работу 
по стандартизации упаковки, 
разработке возвратной тары, 
создание биоразлагаемой 
упаковки;

• Развивать и внедрять 
альтернативные термической 
обработке ТКО технологии та-
кие, как пиролизная техноло-
гия непрерывного цикла для 
утилизации отходов;

• Ввести ответствен-
ность, вплоть до уголовной, за 
нарушение технологии экс-
плуатации оборудования на 
заводах по термической об-
работки ТКО и технологии 
термической обработки ТКО;

• Ввести меры поддерж-
ки и стимулирования раз-
дельного сбора отходов и ме-
ры поддержки производите-
лей продукции из вторсырья.

александр Федоренко, 
помощник руководителя 

фракции кПрФ 
в мособлдуме п

где раздельно собранный му-
сор подчас смешивается с 
обычными Тко, загружается 
в большие бункера и отправ-
ляется на кПо.

к тому же предприя-
тия, работающие на вторсы-
рье, закупают не загрязнен-
ные отходы производства и 
потребления у хозяйствую-
щих субъектов, что приводит 
к снижению у региональных 
операторов объема Тко по-
ступающего на кПо.

Чтобы приучить жителей 
сортировать мусор нужны сти-
мулы и экономическая заин-
тересованность. У нас же та-
риф един для всех. Поэтому 
раздельный сбор прививает-
ся с трудом.

в ряде крупных гипермар-
кетов установлены автоматы 
для сбора вторсырья (пласти-
ковых бутылок ПЭТ), так вот 
к ним выстраиваются очере-
ди, население сдает вторсы-
рье, а взамен получает балы 
на карточки торговых сетей, 
что равносильно деньгам. 
вот, что такое экономическая 
заинтересованность.

в Подмосковье установле-
ны фандоматы на территории 
44 городских округов - всего 
работает 660 «Экопунктов».

в 2022 году через «Эко-
пункты» было собрано бо-
лее 11 млн единиц тары, вес 
собранных пластиковых бу-
тылок и алюминиевых ба-
нок составил около 323 тыс. 
килограммов.

московская область за-
нимает одно из первых мест 
в российской Федерации по 
объему образования и захо-
ронения медицинских отхо-
дов, ежегодный объем кото-
рых составляет порядка 103 
тыс. тонн (10% от всего объе-
ма медотходов в рФ).

Фактически, медицин-
ские отходы вывозятся на по-
лигоны Тко или сбрасывают-
ся в лесах/полях оператора-
ми, заключившими договоры 
на оказание услуг на условиях 
наименьшей стоимости.

По данным Правительства 
московской области, ежегод-
но на несанкционированные 
свалки вывозится около тре-
ти образуемых медицинских 
отходов.

Законодательство об от-
ходах производства и потре-
бления свое действие на ме-
дицинские отходы не распро-
страняет, обращение с ними 
является закрытым процес-
сом. в целях решения этой 
проблемы правительство мо-
сковской области и государ-
ственная корпорация «ростех» 
инициировали проведение 
эксперимента, предполагаю-
щего создание централизо-
ванной системы обращения с 
медицинскими отходами мо-
сковской области на базе спе-
циализированного региональ-
ного оператора. данная ини-
циатива была согласована 
резолюцией президента рос-
сийской Федерации от 2 авгу-
ста 2020 г. № Пр-1205.

ожидается, что созда-
ние системы централизован-
ного обращения с медицин-
скими отходами московской 
области позволит повысить 
прозрачность деятельности 
хозяйствующих субъектов, 

НАРОДНАЯ 
ПРИЕМНАЯ

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
ПРОТИВ «ДЕТЕЙ ВОЙНЫ»

депутат государственной думы, первый 
секретарь московского областного 
отделения кпрф  николай васильев с 

рабочим визитом посетил г.о. королев 
и открыл «народную приемную».

открытие «народной при-
емной» жители города жда-
ли давно, именно они стали 
инициаторами ее создания. 
По многочисленным прось-
бам и мнению избирателей, 
когда приемные депутатов 
всех уровней сосредоточе-
ны в одном конкретном ме-
сте в городе, то и гражданам, 
не всегда знающим порядок 
и форму обращений, удобнее 
будет и записаться, и прийти 
на прием по всем наболев-
шим вопросам.

«народная приемная» 
кПрФ будет важным инстру-
ментом диалога с населени-
ем, и заниматься не только 
рассмотрением жалоб и за-
явлений от жителей, но и со-
вместным решением про-
блем с соответствующими ор-
ганами и организациями на 
местах.

сразу прошел первый 
прием, в рамках которого ни-
колаю Ивановичу василье-
ву поступило обращение по 
вопросу бесконтрольного от-
крытия и работы частных ре-
абилитационных центров, где 
условия содержания не соот-
ветствует нормам закона, а 
действия сотрудников таких 
центров в отношении и па-
циентов, и их родственников 
полностью безнаказанны.

вместе с тем, на приеме у 
депутата государственной ду-
мы были затронуты вопросы 
безопасности дорожного дви-
жения в городе, проблемы 
многодетных семей город-
ского округа королев, вопро-
сы пунктов сбора и отправки 
гуманитарной помощи воен-
нослужащим в зону сво, ре-
ализации программ поддерж-
ки малого и среднего бизне-
са в городе и другие вопросы.

все обращения и жало-
бы, поступившие депутату 
в ходе приема, взяты им на 
личный контроль.

во время рабочей встре-
чи николай Иванович, в пред-
дверии 153-й годовщины со 
дня рождения в.И. ленина 
посетил дом-музей им. в.И. 
ленина в костино, где всем 
присутствующим была про-
ведена интересная экскур-
сия. Это уникальное место в 
городе, которое находится на 
территории бывшей усадь-
бы крафта и является объек-
том федерального значения. 
Участники экскурсии посмо-
трели мемориальные комна-
ты в.И. ленина, экспозицию 
Большевской трудовой ком-
муны, и выставочный зал со 

сменными художественными 
экспозициями. с того дня, как 
ленин поселился в совхозе, по-
ток дел устремился из москвы 
в костино. 300 документов бы-
ло отправлено из костино в По-
литбюро, совнарком, секрета-
рям Цк, наркомам. вся жизнь 
страны в эти 43 дня находи-
лась под контролем человека, 
проживающего в костинском 
домике.

в доме-музее традиционно 
принимали в пионеры, поэто-
му в торжественной обстанов-
ке были вручены партбилеты 
новым членам партии город-
ского отделения.

вместе с тем, николай 
Иванович провел осмотр пар-
ковой зоны усадьбы краф-
та, благоустройство которо-
го завершилось в этом го-
ду. на разработку комплекта 
научно-проектной докумен-
тации по сохранению трех 

объектов культурного насле-
дия (памятников истории и 
культуры), входящих в ан-
самбль «Усадьба а.н. краф-
та «костино», которые вош-
ли в перечень проектов по 
инициативному бюджетиро-
ванию. в рамках частичного 
софинансирования денеж-
ные средства были выделе-
ны депутатом московской 
областной думы фракции 
кПрФ Т.а. ордынской 

После обзора объекта 
культурного наследия, рабо-
чая группа, в состав которой 
вошли депутат московской 
областной думы  Татьяна ор-
дынская, первый секретарь 
королевского городского гк 
кПрФ, депутат совета депу-
татов г.о. королев светлана 
Петрова, секретарь королев-
ского гк кПрФ, депутат со-
вета депутатов г.о. королев 
Юлия Чистякова, член Бюро 
королевского гк кПрФ ва-
лерий яковлев, член коро-
левского гк кПрФ елена нау-
мова, члены партии николай 
никитин, надежда Хайбули-
на, даниил лунев, анна То-
лочек, артем митрясов и ва-
дим Шилов возложили цветы 
к архитектурно-художественному 
комплексу обелиска «Пав-
шим за родину в 1941-1945 
гг» и почтили память погиб-
ших минутой молчания.

в завершении встречи 
делегация возложила цветы 
к памятникам в.И. ленина и 
с.П. королева.

пресс-служба 
королевского гк кпрФ п

лица власти

после трехлетнего тюремного заключения в пыльных полках 
государственной думы был, наконец рассмотрен проект федераль-
ного закона «о детях войны», внесенный фракцией кпрф в 2020 году.

с докладом выступил первый заме-
ститель Председателя комитета гд по 
экономической политике, секретарь Цк 
кПрФ, Председатель Центрального со-
вета общероссийской общественной ор-
ганизации «дети войны» николай васи-
льевич арефьев. в своем докладе он в 
частности сказал:

Проект Федерального закона «о де-
тях войны» разработан с целью улучше-
ния материального положения граждан 
этой категории. По смыслу законопроек-
та «дети войны» - это граждане россий-
ской Федерации, рожденные перед во-
йной и в годы войны, находящиеся в 
нетрудоспособном возрасте, но нарав-
не со взрослыми на заводах и фабри-
ках в колхозах и артелях работали с утра 
до ночи, внося свой вклад в историче-
скую победу над фашизмом. среди них 
сыны полков, корабельные юнги, кава-
леры орденов за воинскую и трудовую 
доблесть.

сегодня поколение «детей войны» 
превратилось в поколение лишних лю-
дей. У них мизерная пенсия, нет льгот, 
нет обеспечения достойной старости.

в россии партия «единая россия» со-
циальные льготы разбросала по регио-
нам. если через регион проходит нефтя-
ная труба, то там есть льготы, если нет 
трубы, то и льгот нет. выходит, лишения 
войны все преодолевали одинаково, а 
награда за победу у всех разная, в за-
висимости от финансового состояния 
региона. если средняя пенсия по стра-
не в 2021 году 20 600 рублей, то в 20 
регионах она едва переваливает за 15, 
в 4-х регионах - 13 тысяч.

По данным счетной палаты, после 
уплаты обязательных платежей и комму-
нальных расходов у пенсионера остает-
ся 8 000 рублей, если он не болен се-
рьезными болезнями. Получается на 
питание, одежду, санаторно-курортное 
лечение, театры и кино у пенсионе-
ра остается 266 рублей в день. Чашка 
кофе в любом придорожном кафе сто-
ит 120 рублей. две чашки кофе сутки - 
вот тебе и питание, и развлечения! для 
сведения сообщаю, что питание без-
домной собаки в приюте в день - 240 
рублей. в месяц это питание составля-
ет 7 200 рублей. дети войны и бездо-
мные собаки в россии имеют равное 
содержание.

Бедность стала национальным бед-
ствием страны и порождена она, пре-
жде всего, разграблением националь-
ного богатства. необходимо поставить 
заслон воровству, а детям войны пре-
доставить льготы в соответствии с на-
стоящим законом.

Пенсии не прибавляются, они толь-
ко индексируются ниже уровня общей 
инфляции, но платежи растут! Застави-
ли платить: одн. За капитальный ре-
монт, ТсЖ, налог на занятость, дорож-
ные сборы, платные парковки и другие.

Закрыта треть колхозных рынков, 
сносятся ларьки и отечественные ма-
газины в угоду иностранным торговым 
сетям. Бедноту лишили дешевых про-
дуктов, зато растут как грибы торговые 
центры с высокими ценами и импорт-
ной продукцией. Платная медицина от-
бирает у детей войны 1,2 триллиона ру-
блей в год. За период с 2013 года от-
менено более 230 поездов дальнего 
следования и 600 электричек, лишив 
транспортных льгот ветеранов.

Проектом закона «о детях войны» 
предусматривается предоставление 
следующих льгот детям войны:

- получение ежемесячной денежной 
выплаты в размере 5 000 рублей;

- бесплатная медицинская помощь 
в государственных и муниципальных 
лечебных учреждениях и организациях;

- преимущество при вступлении в 
жилищные, жилищно-строительные, га-
ражные кооперативы, садоводческие, 
огороднические и дачные некоммер-
ческие объединения граждан;

- преимущество при предоставле-
нии земельных участков для строитель-
ства жилья;

- внеочередной прием в дома-
интернаты для престарелых и инвали-
дов, центры социального обслужива-
ния, на обслуживание отделениями со-
циальной помощи на дому.

единовременная денежная выпла-
та осуществляется из федерального 
бюджета. остальные льготы предостав-
ляются субъектами рФ.

согласно данных статистики сегод-
ня «детей войны», которым на момент 
окончания войны не было 14 лет - 7 
669 360 человек.

надбавка к пенсии в размере 5 000 
рублей в месяц составит для бюджета 
460 млрд рублей в год.

15 лет назад бюджет расходовал на 
участников войны и тружеников тыла 
834 млрд  рублей в год.

в 2021 году расходы на участников 
войны составили 2,3 млрд рублей, на 
тружеников тыла 1,2 млрд рублей, а все-
го: 3,5 млрд рублей.

деньги, которые нужны на льготы 
«детям войны» почти вдвое меньше, чем 
затраты на участников войны и тружени-
ков тыла 15 лет назад. Так чего же жад-
ничать? отдайте эти деньги детям участ-
ников войны, они этого заслужили!

есть ли деньги В стране?
сегодня у россии 46,5 триллиона 
рублей международные резервы.

Вывоз капитала из россии составил 
257 млрд долларов или 

20 трлн рублей.
офшорные налоги - 5 трлн рублей.

Фонд национального благосостояния - 
10 трлн рублей.

теневая экономика - 6 трлн рублей.
прогрессивный подоходный 

налог - 1,7 трлн рублей.

есть также и обратный акциз и воз-
вратный ндс. вот средства, которые 
можно тратить и на детей войны и на со-
циальные гарантии!

12 долларовых миллиардеров име-
ют столько же, сколько все пенсионеры 
россии в год. а всего в россии 95 дол-
ларовых миллиардеров с совокупным 
состоянием 456 млрд  долларов или 35 
триллионов рублей.

сегодня в побежденной германии 
средняя пенсия в 5 раз выше, чем в 
россии (по 2021 году).

докладчику оппонировала депутат от 
«единой россии», проживающая в горо-
де волгограде, но выдвинутая от воло-
годской и новгородской областей еле-
на моисеевна Цунаева. ее выступление 
плоское и бессодержательное вызва-
ло досаду даже у единороссов. дока-
зать, что «дети войны» живут в нашей 
стране прекрасно и ни в чем не нужда-
ются очень сложно, для этого нужны ве-
ские доказательства и аргументы. но 
в «единой россии» давно созрел ком-
плекс неполноценности, вместо убеж-
дения они чаще используют один аргу-
мент, что им принимать закон запреща-
ет правительство.

ну надо же! а по конституции у нас 
законодательная ветвь власти самосто-
ятельная, только вот на деле оказывает-
ся хвост вертит собакой, а не наоборот.

ни одного даже слабого аргумента 
против законопроекта приведено не бы-
ло, все сомнения «единой россии» мож-
но решить во втором чтении и именно 
поэтому н.в. арефьев предложил соз-
дать межфракционную комиссию и до-
работать законопроект, чтобы его по-
ложения удовлетворяли всем запросам 
всех фракций в государственной думе.

но это предложение пропустили ми-
мо ушей. если правительство не хочет, 
то зачем же огород городить?

За законопроект проголосовали 114 
депутатов, «единая россия», как всег-
да блокировала принятие решения об 
улучшении жизни самого обездоленно-
го народа.

когда президент говорит о консоли-
дации общества, о единении, о каких-то 
победах, надо вспомнить, как его партия 
относится к «детям войны» и как к оли-
гархам. «детям войны» шишь с маслом! 
а олигархии освобождение от налогов 
и неограниченный вывод капиталов за 
границу. Только вот олигархия тоже пока-
зала правительству шиш с маслом, ког-
да правительство попросило у них денег. 
И поделом!

николай ареФьеВ,
Первый заместитель 

Председателя комитета гд 
по экономической политике,

Председатель Цс ооо «дети войны»,
секретарь Цк кПрФ п
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союзная акция

«Наша Великая РодиНа»
АнтифАшистский пАтриотический АвтомАрш 

17 мАртА 2023 годА, в день 
очередной годовщины 

проведения  референдумА 
о судьбе союзА совет-

ских социАлистических 
республик, в ходе кото-

рого подАвляющее боль-
шинство советских лю-
дей выскАзАлось зА со-
хрАнение своей стрАны, 
в мелитополе взял стАрт 
союзный АнтифАшист-
ский пАтриотический  

АвтомАрш «нАшА великАя 
родинА», посвященный 

победе ссср нАд 
фАшисткой гермАнией. 

пАтриотическАя 
эстАфетА добрАлАсь 

до московской облАсти.

Серпухов. 15 апреля серпухов 
принял союзно-патриотическую марш-
эстафету проекта «наша великая роди-
на», посвященного 78-й годовщине По-
беды ссср над нацисткой германией и 
ее сателлитами в великой отечественной 
войне. антифашистский проект в рамках 
которого проходит марш-эстафета, при-
зван в условиях развернувшейся воо-
руженной борьбы российской Федера-
ции с наследниками нацистских идей и 
русофобских, антисоветских доктрин на 
Украине, способствовать сохранению 
исторической памяти о государственно-
политическом единстве многонацио-
нального советского народа, сокрушив-
шего нацистскую германию и спасшего 
мир от угрозы фашистского порабоще-
ния в ходе великой отечественной вой-
ны 1941-1945 гг.

серпуховские коммунисты присое-
динились к маршу-эстафете, встретив 
его участников у памятника военной 
технике - танка Т-34-85, установленного 
около деревни калиново, расположен-
ной между городами Протвино и серпу-
ховом. в 13-00 колонна машин, укра-
шенных знаменами Победы, сделала 
остановку на площади славы в центре 
г. серпухов, где состоялось возложение 
цветов и венков к вечному огню и раз-
вертывание масштабной (200 кв.м) ко-
пии Знамени Победы. После этого участ-
ники эстафеты отправились дальше 
по маршруту в город воинской славы - 
наро-Фоминск, а коммунисты и сторон-
ники партии кПрФ поехали на соборную 
гору возложить цветы и венки к вечному 
огню у памятника воину-освободителю. 
У мемориала собравшиеся отметили 
важность сохранения исторической па-
мяти, особенно в наше время, когда спу-
стя всего 78 лет после великой Победы, 
одержанной благодаря беспримерным 
мужеству и жертвенности советского на-
рода, потомки поверженных фашистов 
пытаются оправдать и реабилитировать 
нацизм. 

Наро-ФомиНСк. коммунисты наро-
Фоминска приняли эстафету союзного 
антифашистского патриотического про-
екта «наша великая родина»,  где на пло-
щади Победы у стелы «город воинской 
славы» состоялся торжественный митинг.

можайСк. на губернаторской пло-
щади развернули копию Знамени Побе-
ды площадью 200 квадратных метров. 
мероприятие было посвящено 78-й го-
довщине Победы в великой отечествен-
ной войне.

сама акция была организована в 
рамках проекта «наша великая родина». 
Так, с 17 марта (32-я годовщина всесо-
юзного референдума 1991 года) по 9 
мая проводится автопробег по городам 
россии и другим населенным пунктам 
бывшего ссср.

в мероприятии принимают участие, в 
том числе, представители донецка и лу-
ганска. всего планируется посетить око-
ло 100 городов. а главный символ про-
екта - копия Знамени Победы площадью 
200 квадратных метров.

волоколамСк. 16 апреля 2023 го-
да город воинской славы - волоколамск 
принял марш-эстафету автопробег, по-
священную 78-й годовщине Победы в 
великой отечественной войне и под-
держке военной спецоперации и воинов 
сво.

волоколамские коммунисты приняли 
участие, которое проходило на мемориа-
ле «героям-панфиловцам», с возложени-
ем  цветов к памятнику. Участники авто-
пробега развернули масштабную копию 
Знамени Победы. Затем колонна напра-
вилась для продолжения эстафеты в го-
род клин.

клиН. клинский гк кПрФ, совмест-
но с общественными организациями, 
встретил участников автопробега, приу-
роченного к 78-й годовщине дня Побе-
ды. коммунисты клинского гк и активи-
сты движения «дети войны» возложили 
цветы к мемориалу «вечный огонь».

Затем участники антифашистско-
го автопробега развернули масштаб-
ную копию Знамени Победы. После чего 
участники двинулись дальше по маршру-
ту клин-дмитров.

Дмитров. 17 апреля автомарш, иду-
щий по более чем 100 городам россии 
и союзных государств, прибыл в город-
герой дмитров. 

в торжественной встрече на совет-
ской площади приняли участие руко-
водитель фракции кПрФ дмитровско-
го совета депутатов александр корнев, 
депутаты-коммунисты, член обществен-
ной палаты московской области елена 
рунова. 

вместе с участниками автомарша и 
жителями города они возложили цветы 
к вечному огню и развернули масштаб-
ную копию Знамени Победы. 

дмитров принял эстафету от клина и 
передал в город ковров. Заключитель-
ная часть эстафеты пройдет 9 мая на 
красной Площади, в ходе всенародно-
го празднования 78-й годовщины Побе-
ды советского народа в великой отече-
ственной войне.

по информации 
пресс-служб городских 

отделений кпрФ п

актуальное интервью

«не погАсить никАкому 
врАгу ленинский свет, 

что в душе берегу»
22 Апреля в 153-ю годовщину со дня рождения в.и. ленинА комму-
нисты и предстАвители левых пАтриотических сил сновА придут 

к мАвзолею ленинА, чтобы почтить пАмять вождя великой 
октябрьской социАлистической революции и основАтеля ссср 
и  посетить его усыпАльницу.  в преддверии этой дАты в редАкции 

состоялАсь беседА с одним из Активных учАстников борьбы 
зА сохрАнение советских святынь нА крАсной площАди, 

зАместителем председАтеля советА межрегионАльного обществен-
ного  движения «зА сохрАнение мАвзолея ленинА и почетного 
некрополя у кремлевской стены», членом союзА журнАлистов 

россии  АлексАндром дегтяревым.

- Александр Васильевич, читатели 
знают вас, как автора нашей газеты. 
Но не все представляют, как началось 
ваше участие в борьбе против пропа-
ганды политического вандализма в от-
ношении Мавзолея Ленина?

- После государственных перево-
ротов 1991-1993 гг., приведших к свер-
жению Советской власти, стал участво-
вать в массовых акциях протеста левой 
патриотической оппозиции. Когда летом 
1997 года, 25 лет назад, ельцинисты раз-
вернули очередную кампанию в СМИ за 
ликвидацию Мавзолея и Кремлевско-
го некрополя, я пришел на улицу Щеп-
кина, где находился Совет ветеранов 
стран СНГ и там познакомился с Алексе-
ем Сергеевичем Абрамовым. Это удиви-
тельный человек, участник Великой От-
ечественной войны, выдающийся исто-
рик, публицист, общественный деятель, 
основатель и бессменный руководитель 
Благотворительного фонда «Мавзолей 
В.И. Ленина» (1993-1999 гг.) и Регио-
нальной благотворительной обществен-
ной организации (РБОО) сохранения 
Мавзолея В.И. Ленина (1999-2015 гг.). Он 
оказал огромное влияние на мое духов-
ное формирование, как участника сопро-
тивления. Горжусь более чем 20-летней 
совместной работой с ним в качестве со-
ветника по правовым вопросам в указан-
ных общественных организациях. 

- Не за горами 2024 год, 100-летие 
со дня кончины В.И. Ленина и можно 
представить, какая развернется борь-
ба в прессе, на телевидении и в соци-
альных сетях вокруг судьбы Мавзолея 
и Почетного некрополя. За 30 лет после 
переворотов 1991-1993 гг. защитникам 
Мавзолея приходилось не раз выдер-
живать шквал атак, ругани, призывов к 
ликвидации этого памятника истории и 
культуры. Видимо, за это время сложи-
лась своего рода классификация, типо-
логия подобных нападок?

- Примерно такой же вопрос я задал 
Алексею Сергеевичу, когда брал у него 
интервью в эфире патриотического «Ра-
дио Резонанс» летом 2003 года (в пере-
даче «Святыни непокорного народа»). 
Отметив, что зло обычно прикрывается 
какой-нибудь маской, Абрамов назвал 
такой предлог: величие Ленина столь ве-
лико, что люди, выступающие его про-
тивниками, делают это, как ни странно, 
под видом заботы о самом Ленине. Пы-
таются внушить обществу, что, дескать, 
нехорошо оставлять его в Мавзолее, по-
тому что нужно выполнить «последнюю 
волю» Ильича, который будто бы заве-
щал похоронить себя рядом с матерью 
на Волковом кладбище в Ленинграде. 
Пора прекратить этот бездоказатель-
ный бред и повторять измышления вра-
гов Ленина.

- А как же было на самом деле?
- Давно известно, что никакого за-

вещания Ленин не оставлял. Об этом 
твердо заявляли Ольга Дмитриевна 
Ульянова, племянница Ленина и другие 
родственники. Более того, в опублико-
ванном ответе РЦХИДНИ (это бывший 
Центральный партийный архив) на за-
прос администрации Ельцина сказано, 
что «не имеется ни одного документа 
Ленина, его близких или родственников 

относительно последней воли Ленина 
быть похороненным на определенном 
российском кладбище». Кроме того, да-
же с житейской точки зрения доводы о 
Волковом кладбище насквозь лживы. 
Ведь Ленин уже покоится рядом с вдо-
вой, Надеждой Крупской, и сестрой Ма-
рией Ульяновой, прах которых находит-
ся в некрополе у Кремлевской стены. 

- Какие еще предлоги для перезахо-
ронения выдвигаются при нападках?

- Еще выдвигаются два схожих меж-
ду собой довода: «Ленин не похоронен» 
или «он похоронен не по-христиански». 
Но и тот, и другой являются обманом. 
Во-первых, Ленин, как основатель (и 
первый глава правительства) нашего 
государства - РСФСР и СССР - похоро-
нен с высшими государственными поче-
стями 27 января 1924 г. в Мавзолее на 
основании решения II Всесоюзного съез-
да Советов, высшего законодательного 
органа страны, за которое голосовала и 
делегат съезда Крупская, вдова Ленина. 

Забальзамированное тело Ленина 
покоится в саркофаге на глубине трех 
метров под землей, что полностью со-
ответствует нормам Федерального за-
кона «О погребении и похоронном деле» 
от 12.01.1996 г., статьей 3 которого пред-
усмотрены две формы предания тела 

умершего земле: захоронение в могилу 
или склеп (т.е. в мавзолей). 

Во-вторых, Ленин был атеистом, по-
этому говорить о форме похорон с точки 
зрения одной из религий неправомерно, 
тем более в светском государстве. Меж-
ду тем, эта форма погребения существо-
вала еще на заре христианства, а во-
все не изобретена большевиками. Сот-
ни мощей иноков покоятся  не в земле, 
а в пещерах Киево-Печерской, Псковско-
Печерской лавры, Священной горы 
Афон. Кроме того, Владимир Путин в бе-
седе с Андреем Кондрашовым (и ранее) 
сказал, что никакого противоречия здесь 
нет. Просто большевики при похоронах 
Ленина в Мавзолее грамотно использо-
вали традиции сохранения святых мо-
щей, принятые в православии. После 
этого многие гробокопатели заткнулись.

- Но в отличие от лицемеров, при-
крывающихся заботой о покойном, ви-
димо, следует назвать и основную груп-
пу хулителей, которые не скрывают 
своей ненависти и враждебного отно-
шения к Ленину и Мавзолею?

- Да, вы правы, мы не раз слыша-
ли выпады от либералов и воинству-
ющих церковников, что, дескать, Мав-
золей и некрополь у Кремлевской сте-
ны нужно уничтожить в качестве акта 

политической мести, как они говорят, 
за преступления «тоталитарного режи-
ма». Но, во-первых, только ренегаты-
оборотни и фанатики антикоммунизма 
сводят весь советский период истории 
к одним репрессиям, хотя живут под за-
щитой ракетно-ядерный щита, созданно-
го в СССР. Во-вторых, согласно тому же 
Закону «О погребении...» снос и переме-
щение существующих мест захоронения 
не допускается, кроме случаев земле-
трясений и других стихийных бедствий. 
В-третьих, Мавзолей и Почетный некро-
поль, как составная часть архитектурно-
го ансамбля Кремля и Красной площади, 
включены в Список Всемирного культур-
ного наследия ЮНЕСКО и охраняются 
международными конвенциями как вы-
дающийся памятник мировой истории и 
культуры.

Согласно Федеральному закону «О 
противодействии экстремистской дея-
тельности» такие выступления в СМИ в 
форме публичных призывов к осущест-
влению «актов вандализма по мотивам 
политической ненависти либо вражды» 
являются экстремизмом со всеми выте-
кающими отсюда последствиями.

Таким образом, разрушение Мавзо-
лея может быть только результатом пре-
ступления  - политического вандализма 

властей или фашиствующей толпы, вро-
де той, что снесла памятник Дзержинско-
му в 1991 году и уничтожала памятники 
Ленину на бандеровской Украине.

- Получается, что никаких законных 
оснований для ликвидации Мавзолея и 
некрополя не существует? Тогда как же 
понимать опросы населения, которые 
систематически проводят ВЦИОМ и 
другие центры изучения общественно-
го мнения на тему «Как следует посту-
пить с телом Ленина?». Зачем это де-
лается, на ваш взгляд?

- Поражают бесцеремонность и ци-
низм, с которыми бьют социологиче-
ской «дубиной» по чужим святыням. 
Ведь в переводе на язык права это рав-
носильно голосованию: «Осквернять 
или нет чужие храмы?» Судьба чужих 
святынь не может решаться голосова-
нием посторонних лиц. 

- К сожалению, те, кто призыва-
ет к толерантности, терпимости, сразу 
о ней забывают, когда речь идет о на-
ших святынях... Вы считаете, что поли-
тические вандалы не остановятся на 
Мавзолее?

- Нужно сознавать, что усыпальни-
ца Ленина является центром Почетно-
го некрополя у Кремлевской стены, в 
который, кроме Мавзолея, входят две 

75-метровые Братские могилы, 12 от-
дельных захоронений в земле и 115 
захоронений урн в стене с прахом 22 
маршалов, героев войны и труда, кос-
монавтов, ученых, государственных 
деятелей, многие из которых состав-
ляют славу и гордость России ХХ ве-
ка. Назову лишь некоторые фамилии: 
Сталин, Жуков, Рокоссовский, Курча-
тов, Келдыш, Королев, Гагарин. Каж-
дый из около 400 человек, покоящихся 
в некрополе, похоронен с высшими го-
сударственными почестями. Ликвида-
ция некрополя превратится в позорный 
кладбищенский спектакль перед всем 
миром, чем бы это ни оправдывалось. 
Для защиты от нарушений гражданских 
прав создано Объединение родствен-
ников лиц, похороненных в Почетном 
некрополе.

Сознают это социологи или нет, но 
опросы «Что делать с телом Ленина?» 
используются как политическая рекла-
ма, уловка пропагандистской машины 
властей для подготовки общественного 
мнения к насильственному перезахоро-
нению тела Ленина и уничтожению По-
четного некрополя у Кремлевской сте-
ны. И нужно быть начеку в преддверии 
2024 года.

- Многие противники Ленина и со-
циализма не знают, что каждый год на 
Красной площади перед Мавзолеем 
уже в нынешние времена в День пио-
нерии в присутствии учителей и роди-
телей принимают в пионеры тысячи 
школьников Москвы, Подмосковья и 
других регионов страны… 

-  Совершенно верно. Эти невеж-
ды много чего не знают и не понима-
ют. Если их образование и умствен-
ные способности не позволяют оценить 
величие жизненного подвига Ленина, 
личности планетарного масштаба, со-
измеримой по влиянию на ход истории 
человечества с Христом - тем хуже для 
них. Но пусть не лезут со своим безза-
конием к святыням нашего Отечества.

Владимир Высоцкий когда-то ска-
зал: «Наши мертвые нас не оставят в 
беде. Наши павшие - как часовые». Ес-
ли беда снова подступит к нашим мерт-
вым героям, нужно встать часовыми 
у их могил и не допустить оскверне-
ния. Низкий поклон всем товарищам по 
борьбе, кто несет бессрочную вахту па-
мяти, помогая защите святынь вели-
кой державы от агрессии политического 
вандализма. И в том, что не погас нет-
ленный свет в Мавзолее Ленина, заслу-
га тысяч коммунистов и советских па-
триотов нашей страны.

Беседовала вероника
 алекСаНДрова п



На стадиоНе ФоК «Пова-
рово» городсКого оКруга 
солНечНогорсК 15 аПреля 
2023 года состоялся матч 
за суПерКубоК По миНи-
Футболу среди ветераНов 
40+, где встретились вете-
раНсКие КомаНды «КПрФ-
выстрел» и «аНдреевКа».

градус ожиданий от су-
перфинала был неадекватно 
высоким, но в этом винова-
ты сами команды. в сезоне 
2023 года команды «КПрФ-
выстрел» и «андреевка» раз-
баловали нас голами, велико-
лепной игрой в пас и по пра-
ву вышли на заключительный 
матч зимнего сезона. 

от матча ожидалось само-
убийственно высокого прес-
синга с первых минут, еще 
крутых моментов и массы го-
лов в обе стороны. Но коман-
ды сыграли умнее, действо-
вали без ошибок в обороне, 
тем не менее, зрители увиде-
ли голы. основное время за-
фиксирована ничья 4:4 и ко-
манды приступили к выпол-
нению пенальти. Победила по 
пенальти со счетом 7:6 коман-
да «КПрФ-выстрел» и завое-
вала суперкубок 2023 года 
по футболу среди ветеранов. 

Фантастический по накалу матч! 
спорные судейские решение, 
невезение в реализации голе-
вых моментов у команды «КПрФ-
выстрел», а потом драматиче-
ская серия пенальти, в которой 
решающий удар отразил вра-
тарь команды «КПрФ-выстрел».

во время матча на трибуне 
была дружелюбная атмосфера, 
где зрителей угощали конфета-
ми, пирожными, соками и чаем.

было отмечено великолеп-
ное проведение футбольно-
го турнира и особенно отмети-
ли блистательную работу пред-
седателя оргкомитета турнира 
андрея Фадеева. Как говорили 
сами участники турнира: «есть 
Фадеев - будет футбол, нет Фа-
деева - нет турнира».

в заключение команды по-
благодарили зрителей и болель-
щиков, организаторов финала, 
а также первого секретаря сол-
нечногорского гК КПрФ, депу-
тата совета депутатов г.о. сол-
нечногорск александра вален-
тиновича романова, который 
оказывал безвозмездную по-
мощь командам в оснащении 
спортинвентарем и в решении 
проблем. 

Пресс служба
Солнечногорского ГК КПРФ п
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спортивная панорама

«КРАСНЫЙ» 
БОГАТЫРЬ!

15 аПреля в сПортивНом цеНтре «са-
лЮт» г.долгоПрудНый ПроШел  отКрытый 
чемПиоНат евроПы По ПауЭрлиФтиНгу.  

член дмитровского гК КПрФ андрей бутко за-
нял первое место с результатом 275 килограмм 
в упражнении становая тяга без экипировки. 

таким образом, он стал семикратным чем-
пионом европы в открытой возрастной группе и 
продолжает свой спортивный путь в тяжелой ат-
летике. следующим крупным турниром станет 
чемпионат россии, запланированный на июль. 

Помимо спортивных выступлений и тренер-
ской деятельности, андрей работает учителем 
физкультуры в муниципальной школе поселка 
деденево.

«благодарю руководителя фракции КПрФ 
совета депутатов дмитровского г.о александра 
Корнева и  первого секретаря дмитровского гК 
лКсм даниила рендакова за материальную под-
держку и спортивную экипировку», -  высказал 
слова благодарности андрей бутко.

Поздравляем андрея с победой, желаем 
дальнейших успехов и новых достижений в 
спорте! гордимся нашим товарищем!

Пресс-служба 
Дмитровского ГК КПРФ п

«КПРФ-ВЫСТРЕЛ»: 
вОлевАя пОБедА 

в упОРНОЙ БОРЬБе 

Воспитание 
коллектиВистоВ

с чего начинается «Родина»…

СвО идет своим 
чередом: планомерно, 
пользуясь возможностя-
ми нашими и против-
ника, двигаемся впе-

ред до победного три-
умфа.  Жизнь в тылу 

тоже идет своим чере-
дом. Но такая духовная 
связь между фронтом 
и тылом, которую не-
возможно разорвать.

Сидячие старушки (ласкатель-
но!), которые сидят и вяжут теплые 
душевные носки солдатам, и стоя-
щие пенсионерки, которые навязы-
вают на маскировочные сети тря-
почки - обереги. И те и другие со-
вершают какие-то мистические 
ритуалы, в каком-то смысле язы-
ческие и религиозные. Все народы 
прошли через язычество. Наш на-
род сохранил в памяти не жесто-
кие жертвоприношения, а ритуалы 
заботы о витязях, тяжело работа-
ющих земледельцах, о  восстанов-
лении здоровья болящих ласковым 
уходом за ними, о воспитании де-
тей. Такие у нас бабушки-старушки - 
«долголетки» Спасибо им большое 
и пожелаем здоровья. 

Жизнь в тылу идет чередом… 
25 марта пять лет назад горо-

ду Волоколамску присвоили зва-
ние «Город воинской славы». Во-
круг стелы с солдатом, который за-
воевал Победу в 1945-ом собрался 
митинг с музыкой, с цветами, с го-
рячими речами о нашей Победе 
прошлой и будущей, со слезами о 
павших, с любовью к своей малой 
Родине. 

25 марта в День работников ис-
кусства Волоколамская школа ис-
кусств представила на суд слушате-
лей отчетный концерт. 

Президент объявил 2023-ий год 
- годом педагога и наставника. По-
ка чиновники сочиняют свои цирку-
ляры, наши преподаватели музыки 
терпеливо, без трескучих фраз вно-
сят свой небольшой, но такой важ-
ный вклад в воспитание наших де-
тей, облагораживают их души. 

На этот раз ученики - музыкан-
ты исполнили много номеров с ан-
самблями. В исполнителях воспи-
тывается чувство коллективизма, 
ответственность за всю коман-
ду. Одна фальшивая нота одного 
участника ансамбля - и все испол-
нение испорчено. 

Коллективизм - это когда 
все вместе, «один за всех и все 
- за одного», это когда «своих не 

бросаем», это такая слаженность, 
когда каждый чувствует плечо дру-
гого, это когда «Сперва думай о Ро-
дине, а потом о себе!».

Враги затевают «полет вальки-
рий», а мы им «Богатырские воро-
та» М. Мусоргского в исполнении 
Ансамбля баянистов и аккордео-
нистов под управлением препода-
вателя В.И. Медведева и «вагнера 
музыкантов». В этой музыке звучат 
мощно колокола, которыми встре-
чают после битвы наших сказоч-
ных богатырей. Они едут медленно, 
одетые в доспехи, с чувством вы-
полненного долга - отогнали супо-
стата от родной земли.  

Австрия посылает на донец-
кие поля оружие, а ансамбль духо-
вых инструментов исполняет «Ра-
децкий марш» Штрауса. Веселый 
марш. Его ежегодно исполняют на 
концертных площадках Вены, вклю-
чая знаком дирижерской палоч-
ки слушателей хлопками ладоней 
участвовать в исполнении. Сумеют 
ли венцы весело хлопать в ладо-
ши на будущих концертах, и, вооб-
ще, будет ли исполняться этот весе-
лый марш? Или будет исполняться 
«Траурный марш» поляка Ф. Шопе-
на.  Мне вас жаль, австрийцы. 

Великобритания хочет нас за-
сыпать снарядами с обеднен-
ным ураном, а мы им хоры детей. 
«Тру-ля-ля-ля, тру-ля-ля-ля» ис-
полняли дети-музыканты хором 
под руководством преподавателя 
М.А. Андриасян  «Турецкий марш» 
В. Моцарта: «Слишком вы злы, 

британцы! Успокойтесь, есть у нас, 
чем вам ответить! Забыли вы свое 
знаменитое чувство юмора, за-
были Пиквика Ч. Диккенса и  горе-
пропагандиста Пиквихота Д. Голсу-
орси». А у русских есть хорошая по-
словица - «Смеется тот, кто смеется 
последним!». А по-моему, лучше с 
их любимым словом «превентивно» 
предупредить их соответствующи-
ми действиями. 

«Встанем» - так называется 
песня Дронова и так призывает пес-
ня. Ее исполнял сводный хор (ан-
самбль взрослых «Забава» и уча-
щихся) ВШИ под управлением пре-
подавателя О.Ф. Полуниной. И так 
это пелось слаженно, торжествен-
но и грозно, что слушатели вста-
ли, чтобы почтить минутой мол-
чания павших героев. Хор и слу-
шатели объединились в едином 
порыве. Мы встанем, чтобы побе-
дить и жить: строить, петь, разви-
ваться, и помнить героев, ушедших 
в бессмертие. 

Мы встаем! Трепещи англо-
саксонский четвертый рейх - «Мы 
вместе!».  Вас объединяет злоба, а 
нас - доброта.

На дворе начало весны. На по-
лях сражений грязь, слякоть, сы-
рость.... «Потерпите, солдаты» - 
как бы говорила им исполнитель-
ница на фортепиано «Прелюдию» 
С. Рахманинова. «Слышите: лед 
на реке ломается, дыбится тороса-
ми, начинается половодье, сок под-
ымается по стволам деревьев, ско-
ро начнется возрождение новой, 

надеюсь, прекрасной жизни, такой 
же, как прекрасна музыка русского 
композитора. 

Каждый номер вызывал благо-
дарный отзыв слушателей. В этом 
концерте проявилось еще и еди-
нение преподавателей и учеников. 
Вот ответы учащихся на вопрос: 
«Какие у вас преподаватели?». 
Все отвечали: «Добрые!» и уточня-
ли: «С ней можно поговорить о жиз-
ни!» или «Добрая, но если рассер-
дится… Только мне надо очень по-
стараться, чтобы  рассердить ее». 
Наши дети добры и взаимно любят 
своих  преподавателей. Эти чувства 
проявились и в работах юных ху-
дожников. Галерея портретов пре-
подавателей радовали своей пози-
тивностью. На всех портретах пре-
подаватели улыбаются. Это скорее 
дружеские шаржи, демонстриру-
ющие веселость авторов и их лю-
бовное отношение к своим настав-
никам. Не все из их учеников станут 
профессиональными музыкантами, 
вокалистами или художниками. 

Поэтому важна и другая кон-
цептуальная задача педагогов, ко-
торая отражена в девизе: «В душе у 
каждого оставлен Вами след». Этот 
след поможет в будущем удержи-
вать Справедливость во всем ми-
ре. Педагоги учат любить Красоту и 
быть Добрыми.

Мир спасет Красота и Доброта. 
Красота - это Справедливость, а До-
брота - это Русский мир. 

Людмила МеЛКонян, 
 г. волоколамск п

ЧТО ТАКОе РОдиНА? 
пОНяТЬ НеСлОЖНО…

СТРАНА ли эТО, 
в КОТОРОЙ 

ТЫ РОдилСя? ГОРОд? 
РОдиНА - эТО ТАм, 

Где НАм  хОРОшО и 
вОлЬНО. 

РОдиНА - эТО ТО 
меСТО, в КОТОРОм 
КАЖдЫЙ ЧелОвеК 

ОщущАеТ  
СеБя  мАлеНЬКОЙ  
ЧАСТицеЙ целОГО.
целого коллектива - Народ-

ного коллектива(!), ансамбля 
русской песни «родина», кото-
рому в 2023 году исполнится 
32 года! известный в город-
ском округе Коломна и обла-
сти ансамбль русской песни 
«родина» был основан в 1990 
году в лесновском сельском 
доме культуры Коломенского 
района. в его составе участни-
ки самых разных возрастов и 
профессий.

у каждого коллектива свой 
жизненный и творческий путь. 
все годы, со дня основания 
коллектива, почти 20 лет, его 
художественным руководите-
лем являлся виктор Николае-
вич митрофанов - выпускник 
Казанской государственной 
консерватории, преподава-
тель 1-го московского област-
ного музыкального училища.

в 2011 году открылась но-
вая творческая страничка в 
жизни «родины» с приходом в 
коллектив преподавателя му-
зыкальных дисциплин высшей 
квалификационной категории 
Юлии алексеевны чвановой 
- выпускницы музыкального 
отделения Коломенского го-
сударственного педагогиче-
ского института. в недавнем 
прошлом преподавателя по 
народному вокалу кафедры 
музыки гсгу, преподавателя 
музыки, мХК, русского язы-
ка и литературы высшей ква-
лификационной категории 
мбоу соШ №17 г.о. Колом-
на, а на сегодняшний день 
хормейстер и руководитель 
Народного коллектива ан-
самбля русской песни «роди-
на», и аккомпаниатор данно-
го коллектива, талантливый 

музыкант, преподаватель му-
зыки высшей квалификаци-
онной категории мбоу соШ 
№30, Почетный работник об-
разования, а также руководи-
тель ансамбля русских народ-
ных инструментов «Приокские 
наигрыши» дмитрий геннадье-
вич туляков.

Этот творческий союз  
вдохнул  новую жизнь в дея-
тельность ансамбля и сумел 
дать возможность коллекти-
ву совершенствовать свое 
исполнительское мастерство  
народных песен, о чем сви-
детельствует успешное вы-
ступление на подтверждении 
звания «Народный коллек-
тив» 6 декабря 2012 года, 13 

декабря 2015 года, 25 ноября 
2018 года, в ноябре 2021 го-
да. члены жюри дали высокую 
оценку деятельности коллекти-
ва и пожелали больших твор-
ческих успехов!

яркая творческая жизнь 
ансамбля и его руководите-
лей на конкурсных и концерт-
ных площадках  города и за 
его пределами не осталась не-
замеченной в кругу высше-
го руководящего состава, что 
подтверждает наличие Почет-
ных грамот и   благодарствен-
ных писем министерства куль-
туры мо и московской област-
ной думы.   

в своем творчестве ан-
самбль «родина» стремится 

передать традиции русской 
народной  хоровой культуры, 
включая в свой репертуар луч-
шие песенные образцы  раз-
личных регионов и жанров. 
Коллектив «родина» бережно 
хранит культурное наследие 
россии, популяризируя  песен-
ное искусство, а также с гордо-
стью носит концертные костю-
мы, которые подарила коллек-
тиву «родина» сама людмила 
георгиевна зыкина в знак ува-
жения и признательности та-
ланта участников ансамбля  
на одной из памятных встреч.

так, в октябре 2022 г. ан-
самбль удостоился чести по-
лучить приглашение от ви-
деопродакшн «росвидео» 

при поддержке Федерально-
го агентства по делам нацио-
нальностей принять участие 
в съемке выпуска «русские» 
(№50) федерального тревел-
блога «Национальность.ru», на-
правленного на освещение 
культуры, традиций и быта на-
циональностей, проживающих 
на территории российской 
Федерации. 

ансамбль живет интерес-
ной и насыщенной творче-
ской жизнью, имея едино-
мышленников, таких же увле-
ченных, любящих русскую 
песню людей, которые, как и 
«родина», без остатка дарят 
теплоту своего сердца, тро-
гая самые тонкие струны ду-
ши своим великолепным ис-
полнением русской музыки. 
речь идет о замечательном 
ансамбле русских народ-
ных инструментов «Приок-
ские наигрыши» под руковод-
ством дмитрия тулякова, с 
которым «родина» тесно со-
трудничает уже много лет. Хо-
чется сказать искренние сло-
ва благодарности  александру 
руковишникову, ольге Кузне-
цовой, татьяне малаховой, 
сергею салову, ольге макси-
мовой, Наталье якобс, марии 
Котоусовой, светлане бала-
шовой, евгению бабкину. 

Наряду с активной кон-
цертной деятельностью, ан-
самбль выпустил 5 альбомов, 
в которых представлен бога-
тый фото, аудио и видео ма-
териал из жизни «родины». а 
также четыре журнала, в ко-
торых имеется подробный 
фотоотчет о самых значимых 

районных, городских, област-
ных и российских концерт-
ных площадках, на которых 
«родина» достойно представ-
ляла Коломенский городской 
округ.

Хочется поблагодарить 
всю творческую команду, по-
могавшую осуществить твор-
ческие планы ансамбля, а 
также наших поклонников, 
благодарных слушателей, ко-
торые все это время были 
верны русской песне и оста-
вались рядом с «родиной».

особые слова благодар-
ности  личному составу «роди-
ны»: вере ильиничне Шлен-
ковой, Надежде Кутьевой, 
галине стариковой, гали-
не лаптевой, Надежде Шлен-
ковой, сергею мельникову, 
екатерине орловой, Юлии 
луньковой, марине Казако-
вой и, конечно же, их руково-
дителю и хормейстеру Юлии 
чвановой.

благодарим администра-
цию цдиК «акатьево» в лице 
директора  марину владими-
ровну макаркину и художе-
ственного руководителя ири-
ну викторовну Корышеву за 
заботу, внимание и поддерж-
ку ансамбля «родина»  в его 
творчестве.

А 29 апреля 2023 года в 
Биорковском СДК в 14.00  
всех ждем на  юбилейный от-
четный концерт Народного 
коллектива ансамбля русской 
песни «Родина»!

 

Татьяна СеРДечнова,
г. Коломна п

«БессмеРтный 
полк» отменили 
Во Всех Регионах 

России

сгущенка 
уже не та…

уголоВка - 
за сБоР 

кРаснокнижных 
Растений 
и гРиБоВ 

Традиционного очного 
шествия «Бессмертный полк» 
в 2023 году в России не бу-
дет. Об этом сообщили ор-
ганизаторы акции во время 
пресс-конференции.

Само мероприятие прой-
дет сразу в нескольких форма-
тах. Так, в День Победы орга-
низаторы «Бессмертного пол-
ка» предлагают размещать 
портреты ветеранов на авто-
мобилях (например, на боко-
вых стёклах), одежде, бейджи-
ках или аватарках в соцсетях. 
При этом к акции могут при-
соединиться и целые органи-
зации, службы такси, скорые, 
общественный транспорт и 
другие.

Кроме того, в столичных 
МФЦ можно будет бесплатно 
распечатать футболки с изо-
бражениями ветеранов. За-
одно портреты победите-
лей 9 мая покажут на экра-
нах и медиа-фасадах по всей 
стране.

Лабораторная проверка 
нескольких образцов сгущен-
ки откровенно огорчает. Экс-
перты нашли в банках с ла-
комством не только консер-
ванты и стабилизаторы, но и 
микробы, остатки корма жи-
вотных, шерсти и сена. Для 
того, чтобы это выяснить, экс-
перты движений «НашПотреб-
Надзор» и «Роскачество» реши-
ли провести проверку. В обыч-
ном супермаркете приобрели 
сгущенку семи известных тор-
говых марок. Практически во 
всех было обнаружено паль-
мовое масло. Таким образом, 
речь идет об обмане произ-
водителем и продукт является 
фальсификатом.

Составы преступлений 
планируется устанавливать 
по аналогии с уголовной ста-
тьей о незаконной добыче и 
обороте особо ценных диких 
животных.

Максимальное наказа-
ние по новой статье - 9 лет 
лишения свободы со штра-
фом до миллиона рублей. Од-
нако привлекать к уголовной 
ответственности будут толь-
ко при уничтожении растения 
и гриба с прямым умыслом, 
а не по неосторожности. Как 
это будет исполняться, про-
веряться и контролироваться 
- неизвестно.

Сейчас в Красной книге 
России более 500 видов рас-
тений. Среди них обыкновен-
ный женьшень, широколист-
ный подснежник, несколько 
видов сосен и можжевельни-
ков. А также под охраной нахо-
дятся 24 вида грибов. Напри-
мер, шишковидный мухомор, 
летний трюфель и зонтичный 
трутовик. п

в щелКОвО 
пОздРАвили 

С пРАздНиКОм 
пАСхи

в КпРФ НАСТАивАюТ 
НА НАциОНАлизАции 

СОБСТвеННОСТи 
иНОСТРАННЫх КОмпАНиЙ

ежегодной доброй традицией для депутата 
Московской областной Думу елены Федоров-
ны Мокринской и для Щелковского отделения 
КПРФ стало в преддверии светлого праздника 
Пасхи угощать жителей городских округов Щел-
ково, Лосино-Петровский, черноголовка и Фря-
зино праздничными пасхальными куличами.

Помощники елены Федоровны успели раз-
дать пасхальные куличи, которые получили мно-
годетные семьи, нуждающиеся люди с ограни-
ченными возможностями здоровья, ветераны, 
одинокие пенсионеры. п

инициативы

Иностранные компании владеют иму-
ществом на территории России на сумму 
400-450 миллиардов рублей, но государ-
ство не пользуется правом национализа-
ции, заявил журналистам член фракции 
КПРФ в Государственной Думе алексей 
Куринный.

«ранее мы вносили законопроект о наци-
онализации, но он отклонялся «единой рос-
сией». а ведь национализация применяется 
во многих капиталистических странах», - на-
помнил представитель КПрФ.

По его словам, сегодня иностранные 
компании владеют имуществом на террито-
рии россии на сумму 400-450 миллиардов 
рублей, но государство не пользуется пра-
вом национализации. «сейчас многие ино-
странные компании уходят из россии, их от-
дают за копейки отечественным бизнес-
менам. так, сеть «макдональс» ушла всего 
за один миллион рублей. Крупный автомо-
билестроительный завод в москве ушел за 
один евро. а ведь всю эту собственность 

государство могло вначале национализиро-
вать, а потом продать по рыночной цене оте-
чественным бизнесменам. либо отдать им в 
управление. и бюджет получил бы дополни-
тельный доход. Но все ушло задаром нашим 
олигархам», - подчеркнул алексей Куринный.

он отметил, что российские олигархи по 
итогам 2022 года стали еще богаче, а коли-
чество долларовых миллиардеров в стране 
выросло на два десятка человек.

«через прогрессивное налогообложение 
государство могло бы решить наши финан-
совые проблемы. Но нам предлагают ввести 
дополнительные налоги на обычных граж-
дан. Например, откупной налог от мобилиза-
ции. По нашему мнению, это делать нецеле-
сообразно», - продолжил алексей Куринный.

Представитель КПрФ также сообщил, что 
депутаты его фракции вносят в палату зако-
нопроект о регулировании цен на продукты 
первой необходимости и услуги. «Это крайне 
важный законопроект, его надо принять», - 
считает алексей Куринный. п


